



Masterhacks - El director del equipo de investigación y análisis de Kaspersky Lab para América Latina, Dimitry Bestuzhev, informó al diario El Economista que México es el país más afectado de Latinoamérica y el quinto a nivel global, luego de Rusia, Ucrania, China e India, por el ataque del ransomware WannaCryptor.

“Los que tenemos para las 10 de la mañana indicaban que México es el país número uno en Latinoamérica en ser afectado por la campaña del ransomware WannaCry. Para el viernes de la semana pasada observábamos que Brasil se encontraba en el número uno. Vale la pena decir que, según las métricas de Kaspersky, México se encuentra en el quinto lugar a nivel mundial por la cantidad de disparos de WannaCry en el país”, dijo el directivo.

El experto informó también que los principales afectados son clientes corporativos e instituciones que tienen equipos conectados a la red, con sistemas que están desactualizados. Destaca que este problema surge por la explotación de la vulnerabilidad MS17-010 EternalBlue/DoublePulsar, que puede infectar al resto de sistemas Windows conectados en una misma red que no tengan la actualización correspondiente.

“Dentro de los componentes que están integrados a la campaña se encuentran exploits que corren sobre los protocolos llamados SMB, que es el servicio de las redes de Microsoft que se utilizan para compartir impresoras, archivos, carpetas en las redes corporativas. Finalmente, los atacantes no estaban interesados de una forma inmediata en los datos de los usuarios finales. Los números que se presentan hoy corresponden principalmente a las compañías, entidades o instituciones que tengan equipos conectados a la red”, agregó el experto.

Sin embargo, la Policía Federal emitió un comunicado en el que aseguran no haber detectado afectaciones causadas por WannaCry.

“Nosotros no conocemos los datos que tiene la autoridad en México. Muchas veces las autoridades se basan en las denuncias; es decir, ahora que la víctima coloque una denuncia es una decisión personal y hasta en el crimen convencional, cuando uno sufre algún delito convencional, pocas son las personas que acuden las autoridades para colocar una denuncia a menos que el caso sea muy grave o esté involucrado algo más y tengan que responder a



México es el país más afectado de América Latina por WannaCry

terceros”, dijo Bestuzhev.

Imagen: AFP